

**EKSPLOITASI TENAGA KERJA ASING
DALAM PEMBANGUNAN EKONOMI DUBAI**

SKRIPSI

MILIK
PERPUSTAKAAN
UNIVERSITAS AIRLANGGA
SURABAYA



714.538

bat
de

**OLEH
BAYUSETA ASMARA JATI
NIM 070316953**

**PROGRAM STUDI ILMU HUBUNGAN INTERNASIONAL
FAKULTAS ILMU SOSIAL DAN ILMU POLITIK
UNIVERSITAS AIRLANGGA
SURABAYA
SEMESTER GASAL 2007/2008**

ABSTRAK

Penelitian ini mengulas tentang permasalahan eksploitasi tenaga kerja asing yang terjadi di Dubai dalam periode tahun 1999 – April 2007. Permasalahan dalam penelitian deskriptif dengan analisis kualitatif ini adalah bagaimana bentuk eksploitasi yang dialami oleh tenaga kerja asing di Dubai dan bagaimana respon para pekerja asing dan pemerintah Dubai terhadap adanya tindak eksploitasi pekerja asing. Penelitian ini ditujukan untuk menganalisa lebih lanjut tentang bagaimana bentuk eksploitasi yang dialami oleh tenaga kerja asing yang terlibat dalam proses pembangunan ekonomi di Dubai. Diharapkan penulisan karya ini dapat memberi gambaran yang sesuai mengenai realitas kondisi kerja pekerja asing di Dubai. Dengan menggunakan data sekunder hasil studi pustaka, penulis mengajukan sebuah argumen penggambaran bahwa dalam proses pembangunan ekonomi Dubai terjadi tindak eksploitasi terhadap pekerja asing.

Melalui analisis terhadap sebaran data dan fakta sejak 1999 hingga April 2007, ditemukan bahwa memang telah terjadi tindak eksploitasi dalam proses pembangunan ekonomi Dubai dan pekerja asing sebagai korbannya. Berbagai bentuk eksploitasi dimulai dari proses perekrutan, masalah upah, penyitaan passport dan kurang terjaminnya keselamatan pekerja telah dialami pekerja asing yang bekerja di Dubai. Dalam merespon tindak eksploitasi yang mereka alami para pekerja asing ini tidak mempunyai banyak pilihan. Aksi pemogokan kerja yang diiringi aksi kekerasan menjadi satu-satunya cara mereka agar mendapat perhatian pemerintah. Sedangkan pemerintah Dubai memiliki respon yang berbeda. Sebelum tindak eksploitasi menjadi sebuah isu yang dibicarakan secara luas di media massa pemerintah menolak mengatakan bahwa telah terjadi eksploitasi di Dubai. Seiring dengan makin banyaknya pihak yang menaruh perhatian terhadap isu tersebut, pemerintah mulai mengambil langkah-langkah preventif baik untuk menjaga citra baik Dubai juga untuk memperbaiki kondisi tenaga kerja di wilayahnya.

kata kunci: eksploitasi, tenaga kerja asing, pembangunan ekonomi, Dubai.